



Trabajadores del Poder Judicial bloquean acceso a Cámara de Diputados previo a discusión de reforma



Desde la madrugada de hoy, **trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF)** iniciaron un bloqueo en los accesos a la **Cámara de Diputados en la Ciudad de México**, en protesta contra la reforma judicial que se prevé sea discutida y aprobada en lo general por la mayoría de **Morena** y sus aliados en el transcurso del día.

La manifestación ha generado un cierre total en la circulación de la calle Emiliano Zapata, a la altura de Avenida Eduardo Molina, según informó el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la **Ciudad de México**.

El bloqueo ha provocado que las actividades en las inmediaciones del recinto legislativo se vean alteradas, y que elementos de la policía capitalina se hayan desplegado en el lugar para mantener el orden y evitar confrontaciones. Sin embargo, hasta el momento, no se han reportado incidentes mayores.